

ICBF y Gobernación del Huila trabajan de la mano para prevenir el embarazo en los adolescentes

Neiva, 5 de octubre de 2018. El Instituto Colombiano de Bienestar Familiar (ICBF) y la Gobernación del Huila organizaron un simposio en el marco de la Semana Andina para la Prevención de Embarazos en la Adolescencia 2018 en Neiva, Huila. El objetivo de este encuentro estuvo encaminado en fortalecer las herramientas que sensibilicen a los adolescentes en temas de salud sexual y reproductiva, y prevención del embarazo a temprana edad en el departamento.

Durante la jornada se plantearon alternativas para fortalecer la implementación de rutas de promoción y atención por parte de las entidades del sistema de salud del departamento, con la idea de que los adolescentes y jóvenes reciban más información en temas de sexualidad y puedan acceder a métodos efectivos de anticoncepción.

El ICBF en todo el país, a través de su estrategia de prevención, busca sensibilizar a la población adolescente sobre la importancia de construir un proyecto de vida exitoso que los forme en temas de salud sexual y reproductiva para reducir los índices de embarazo en los menores de edad.

Es importante destacar que durante este encuentro participaron representantes de la Secretaría de Salud -departamental y municipal-, la Asociación Huilense de Obstetricia y Ginecología, y el Programa de Enfermería de la Universidad Surcolombiana, entre otros.